

Fecha: 11-02-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Entregan becas para tesis sobre industria regional

Pág. : 4

Cm2: 135,1

VPE: \$ 117.544

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

No Definida

Entregan becas para tesis sobre industria regional

PROYECTO. UACH y Gore impulsan inserción de talentos en sector productivo y social.

La Universidad Austral de Chile, en colaboración con el Gobierno Regional de Los Ríos, abrió la convocatoria para las becas de postgrado "Inserción de talentos 2025", que buscan promover la vinculación entre la academia y el sector productivo de la región.

Esta iniciativa se enmarca en el proyecto FIC-23-17 "Piloto

becas postgrado para inserción de talentos", financiado por el Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC-R) del Gobierno Regional de Los Ríos y su Consejo Regional.

La convocatoria está dirigida a estudiantes de magíster y doctorado UACH que deseen realizar su tesis en colaboración con la industria regional. Así, el objetivo principal de es-

ta iniciativa es fomentar la innovación mediante la integración de los estudiantes de postgrado en los desafíos productivos y tecnológicos que enfrentan las empresas y servicios públicos de la Región de Los Ríos.

Con esta propuesta, tanto la UACH como el Gobierno Regional buscan contribuir al cierre de la brecha de atracción de talento humano en la región,

incentivando a los estudiantes a desarrollar investigaciones aplicadas que respondan a las necesidades de la industria local.

El proyecto pretende generar distintos tipos de innovaciones, tanto en el ámbito empresarial, científico-tecnológico, social y público.

El calendario de las convocatorias a becas de Magíster y



HASTA EL 20 DE MARZO ESTÁN ABIERTAS LAS POSTULACIONES.

Doctorado está abierto hasta el 20 de marzo de 2025; el estudio de admisibilidad será del 21 al 25 de marzo; evaluación de

la propuesta del 26 de marzo al 10 de abril 2025 y la notificación de selección será el 17 de abril de 2025.

c3